

## ***Ambassade du Burundi à Bruxelles à l'appui de la Diaspora burundaise***

Dans le cadre de soutenir les activités des associations de la diaspora burundaise en Belgique, l'Ambassadeur de la République du Burundi auprès du Royaume de Belgique, du Grand-Duché de Luxembourg et de l'Union Européenne et son équipe ont participé à un événement annuel organisé par l'Association Internationale sans but lucratif ; **B.U.R.U.N.D.I AISBL (Burundi, Une Réalité, Utile, Naturelle Durable et Innovante)**.



***Photo de Famille de l'équipe de l'Ambassade du Burundi à Bruxelles***

Cette activité appelée **barbecue annuelle** est organisée chaque année dans le cadre de la récolte des fonds pour venir en aide aux enfants orphelins du Burundi qui sont encadrés par Madame Christine NTAHE, une retraitée de la RTNB. Elle les nourrit chaque dimanche, et ces enfants l'appellent avec amour « **Maman Dimanche** ».

Beaucoup de membres de la diaspora burundaise avaient répondu au rendez-vous de cet événement important comme le prouvent les photos ci-après.



Dans son allocution, **S.E Mr l'Ambassadeur Thérance NTAHIRAJA** a beaucoup apprécié cette activité qui rend la joie des enfants vulnérables du Burundi. Il a beaucoup encouragé cette association de continuer tout en interpellant d'autres regroupements de la diaspora burundaise d'initier de telles activités pour le développement social ou économique du pays.



Signalons que le secrétaire de cette association, une belgo-burundaise, **Mme Ornella INAKANYANA**, a été reçu en audience par **S.E Mr l'Ambassadeur Thérance NTAHIRAJA** le vendredi 9 juin 2023, en vue d'échanger sur l'organisation et les réalisations l'association et expliquer l'organisation de cet événement annuel.



Madame Ornella a informé que les orphelins ont toujours été au cœur de l'attention de **B.U.R.U.N.D.I AISBL**, raison pour laquelle cette association classe le secours des orphelins dans ses priorités.

En marge du déroulement de cet élément, le Chef de Mission Diplomatique du Burundi à Bruxelles SE Mr l'Ambassadeur Thérance NTAHIRAJA a fait des contacts fructueux avec les diplomates belges et certains membres de la diaspora burundaise qui étaient présents, comme l'illustrent les photos ci-après.

